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国家粮食局长阿里夫（Arief Prasetyo Adi）。

普拉波沃将于8月13日决定
是否成为大印党总统候选人在2024年参加竞选

【本 报 讯】大 印 尼 行
动 党 中 央 理 事 会 常 务 主
席达斯科（Sufmi Dasco Ah-
mad）于 7 月 27 日（星 期
三）声 称 ，为 了 让 本 党 全
国 领 导 人 大 会 能 顺 利 举
办 ，因 此 把 举 办 日 期 从
原 先 所 预 定 的 7 月 30 日
（星 期 六）延 迟 至 8 月 13
日（星期六）。

此前，大印尼行动党
曾 发 出 消 息 说 ，该 党 总
主 席 普 拉 波 沃 将 于 今 年
7 月底做出决定，是否将
在 2024 年 总 统 选 举 中 作
为 总 统 候 选 人 并 参 选 。
该 决 定 将 于 周 六（30/7）
在 西 爪 哇 茂 物 的 森 都 尔

（Sentul）国际会议中心举
行 的 大 印 尼 行 动 党 全 国
领导人大会上宣布。

届时，普拉波沃将回
答 有 关 在 2024 年 选 举 中
参选与否的问题。

周 一（25/7），大 印 尼
行 动 党 秘 书 长 穆 扎 尼
（Ahmad Muzani）表 示 ，普
拉 波 沃 作 为 大 印 尼 行 动
党 总 主 席 与 辅 导 委 员 会
主 席 ，有 权 在 不 通 过 领
导 人 大 会 的 情 况 下 就 总
统 候 选 人 资 格 做 出 决
定 。 然 而 ，普 拉 波 沃 希
望 其 决 策 大 家 共 同 来 决
定 ，并 研 究 普 拉 波 沃 在
总 统 选 举 中 取 得 进 展 的

要求是否如此之大。
作为一名民主斗士，

普 拉 波 沃 非 常 关 注 民 众

的 愿 望 的 发 展 ，特 别 是
在 大 印 尼 行 动 党 内 部 。
听 取 大 印 尼 行 动 党 各 级

领 导 人 ，以 及 全 体 大 印
尼 行 动 党 干 部 表 达 的 愿
望 ，期 望 并 恳 求 大 印 尼
行 动 党 总 主 席 普 拉 波 沃
参 加 2024 年 总 统 大 选 的
意 愿 。 因 此 ，总 主 席 决
定 有 必 要 举 行 一 次 全 国
领 导 人 大 会 。 在 大 会
中 ，最 重 要 的 是 直 接 听
取 普 拉 波 沃 对 所 有 愿 望
的答复。

穆 扎 尼 希 望 所 有 大
印 尼 行 动 党 的 领 导 人 都
能 以 在 场 与 虚 拟 的 方 式
参 加 一 系 列 全 国 性 活
动 。 因 为 这 一 决 定 将 决
定 印 度 尼 西 亚 共 和 国 的
未 来 ，决 定 发 展 的 连 续

性 ，并 决 定 印 度 尼 西 亚
国家民主的进步。

穆扎尼指出，我们希
望 所 有 各 级 大 印 尼 行 动
党 的 领 导 人 都 能 通 过 电
视 直 播 ，或 通 过 我 们 提
供的直播 YT 频道参加此
次 活 动 。 这 是 我 们 共 同
做 出 决 定 的 方 式 ，作 为
全 体 大 印 尼 行 动 党 党 干
部 的 决 定 。 我 们 希 望 全
体 大 印 尼 行 动 党 干 部 携
手 合 作 、共 同 努 力 、相 互
帮 助 ，迎 接 我 们 在 2024
年 的 总 统 普 拉 波 沃 的 胜
利 ，大 印 尼 行 动 党 一 定
可以获胜。

（亮剑）

大印尼行动党将召开全国领导人大会。

【本报讯】国家机构改
革 部 将 致 力 于 向 公 众 传
达 完 整 的 信 息 。 这 是 很
有必要的，以便公众可以
正确获得完整的信息。

国 家 机 构 改 革 部 数
据、通信与公共信息局局
长 阿 弗 罗 斯 （Mohammad
Averrouce）周 四（21/7）表

示，我们将再次讨论我们
将用于协作的机制，以便
产生完整的信息，以便人
们能够正确接收信息。

这种努力的一种形式
是 向 大 众 媒 体 工 作 人 员
传 达 全 面 的 信 息 。 与 此
相关，阿弗罗斯局长也很
欣 赏 当 前 互 动 性 很 强 的

大众媒体。
阿弗罗斯表示，当想向

更广泛的公众澄清新闻中
流传的信息时，就需要互
动。数据、通信与公共信息
局经常向大众媒体提供澄
清，其中之一就是关于政府
雇员问题的新闻报道。为
此，感谢当前的大众媒体更

具互动性，也感谢交互式大
众媒体能够接收更多更新
和最新的信息。

我 认 为 ，现 在 快 速 改
进是非常开放的，特别是
因 为 该 领 域 的 许 多 记 者
都是千禧一代，他们可以
迅 速 接 受 我 们 传 达 的 变
化。 （亮剑）

国家机构改革部致力向公众传达完整信息

【本 报 讯】国 家 粮 食
局 长 阿 里 夫（Arief Pra-
setyo Adi）声称，由于俄罗
斯 和 乌 克 兰 的 地 缘 政 治
动 态 、气 候 变 化 、新 冠 肺
炎大流行、全球粮食危机
问 题 ，国 家 粮 食 局 准 备
了 各 种 战 略 计 划 以 确 保
国 家 粮 食 供 应 。 其 中 之
一 是 通 过 保 持 农 民 和 消
费者层面的价格确定性，
以 及 通 过 与 粮 储 公 共 公
司、ID Food 国企控股公司
与各协会合作，将白糖分
配 到 缺 乏 粮 食 地 区 的 计
划 来 控 制 白 糖 供 应 的 稳
定性。此外，国家食品局
还 鼓 励 详 细 改 进 农 场 和
非 农 场 活 动 。 另 一 个 计
划 是 鼓 励 当 地 食 品 消 费
的多样性。

阿里夫周二（26/7）表
示 ，将 本 地 食 品 替 代 进
口 食 品 ，不 仅 保 持 了 食
品 配 料 的 供 应 ，而 且 节
省 了 国 家 的 外 汇 。 如 果
我 们 能 够 可 以 将 大 米 粉
和 木 薯 替 代 小 麦 。 国 家
食 品 局 正 在 准 备 的 另 一
个 战 略 计 划 是 政 府 粮 食
储 备 的 分 配 ，目 前 仍 在
与 相 关 部 委 和 机 构 进 行
讨 论 。 这 项 工 作 旨 在 通
过 低 于 最 高 零 售 价 的 销
售 额 来 稳 定 战 略 商 品 价
格 。 该 计 划 符 合 佐 科 维
总 统 的 指 示 ，即 优 化 可

用 粮 食 储 备 ，以 保 持 粮
食稳定和供应。

阿里夫指出，为了鼓
励 加 速 国 家 粮 食 稳 定 和
供应，新成立的国家食品
局 还 通 过 填 补 国 家 食 品
局 内 的 官 员 和 员 工 来 继
续优化组织绩效。目前，
国 家 粮 食 局 已 根 据 国 家
公 务 员 制 度 局 长 关 于 将
雇 员 调 往 国 家 粮 食 局 的
法令，任命了 1 名行政官
员和 8 名监督官员，以及
国 家 食 品 局 内 的 所 有 雇
员 。 这 将 补 充 国 家 食 品
局的整个机构，此前于今
年 6 月 30 日 任 命 了 16 名
官员，其中包括 3 名高级
中级或一级官员，以及 13
名 初 级 或 梯 级 II 级 高 级
官员。因此，国家食品局
已 准 备 好 快 速 解 决 现 有
的食品问题。

阿里夫表示，同事们
所承担的责任是确保粮食
的稳定和供应，特别是最
近 当 粮 食 危 机 问 题 出 现
时。国家食品局的员工必
须具有广阔的视野和洞察
力，并在应对与粮食安全
问题有关的各种事项时做
出回应。在这个场合，我
们还推出了有道德的民事
公务员的核心价值观，其
中包括面向服务、责任感、
有能力、和谐，忠诚、适应
性和协作性。 （亮剑）

【本报讯】周五（22/7），
卫生部发言人夏里尔（Mo-
hammad Syahril）声 称 ，政 府
现在正在计划接种第二次
新冠疫苗加强剂或第四剂
疫苗。如果新冠肺炎大流
行持续很长时间，第四个新
冠疫苗计划可能会实施。

第四剂疫苗的接种计
划就是基于疫情考量，以
及专家们的意见与建议。
即便如此，接种第二个加
强剂计划或第四个疫苗只
有在获得国家免疫专家咨

询委员会的指示后才能实
施，这件事还无法在短期
内做出决定。

一些国家已经开始了
接种第二次加强疫苗，但
不是全部，因为都像我们
一样，接种第一次加强疫
苗 的 计 划 都 尚 未 完 全 实
现。但规划已经到位，考
虑的是什么？这种新冠肺
炎 大 流 行 是 长 期 的 ，而 6
年后身体的抗体活跃期将
逐渐减少。

夏里尔还敦促民众立

即接种第三剂疫苗，以在
新一波奥密克戎变体病毒
中增加抗体。

根 据 截 至 周 六（23/7）
的接种疫苗数据，接种第
一种疫苗的总人数为 2 亿
216 万 3392 人（增加了 5 万
9709 人），第二剂疫苗 1 亿
6978 万 3164（ 增 加 6 万
3732），第三剂疫苗或第一
加 强 剂 为 5433 万 5921（增
加了 44 万 4903）。

目 前 ，世 界 不 同 地 区
的 感 染 病 例 开 始 再 次 上

升。事实上，出现了几个
新亚变的新冠肺炎病毒。
除 了 奥 密 克 戎 BA.4 和
BA.5 变体外，目前专家们
还发现了引起关注的最新
奥密克戎子变体，即“人马
座 ”（Centaurus） 病 毒 的
BA.2.75。

该新冠肺炎的奥密克
戎 亚 变 体 首 先 在 印 度 出
现，并已传播到约 10 个国
家，包括英国、新西兰、澳
大利亚、加拿大和美国。

（亮剑）

政府计划实施接种第四剂新冠疫苗

【本 报 讯】周日（ 24 /
7），我国海军“ Cut Nyak Di-
en-375 号”巡逻艇，在北纳
土纳海捕获了载有 16 名船
员的两艘悬挂越南国旗的
渔船。这些外国渔船被发
现在距离廖内群岛纳土纳
县的劳特岛约 40 英里的北
纳土纳海水域捕鱼。

周一 (25/7)，第一舰队
海上战斗部队司令乌多莫
海军少将（Krisno Utomo)指
出，这些船只的船体编号
分 别 为 BV 5329 TS 和 BV
4889 TS。经调查，这两艘
渔船并未附有任何官方文
件或许可证。我们发现两
艘悬挂越南国旗的渔船，
所有船员也是越南人，都

拥有越南公民身份。他们
进入了印度尼西亚水域。
在渔船上，我们发现了 10
吨捕获的鱼。

乌多莫海军少将表示，
这次的逮捕行动不仅是为
了保护国家主权，也是为
了保护印度尼西亚的自然
资源。我们发现，这些外
国渔船使用拖网捕捞，这
是被严格禁止的，因为它
会破坏海洋生态系统。

渔 船 上 的 全 部 越 南
船 员 被 带 到 纳 土 纳 的 拉
奈 海 军 基 地 ，他 们 被 控
违 反 了 2009 年 第 45 号
渔 业 法 ，这 些 船 员 将 被
判 处 6 年 监 禁 ，以 及 200
亿盾的罚款。 （亮剑）

我国海军拘捕两艘越南渔船
在北纳土纳海涉嫌偷窃10吨渔产

国家粮食局推行战略
计划应对粮食危机

【本报讯】印尼斗争民
主党秘书长哈斯托就禁止
党内干部、中爪哇省长甘
贾尔出外地，或进行政治
游说的问题发表了讲话。
据说，禁令的目的是想阻
碍甘贾尔的活动空间。甘
贾尔目前在 2024 年总统大
选的各种民调中继续获得
很高的可选性。

哈斯托不久前表示，从
来没有一个特别会议来讨
论甘贾尔。印尼斗争民主
党总主席梅加瓦蒂并不禁

止干部进行竞选活动。但
是，这里所指的是软性竞
选活动。竞选是肯定的，
梅加夫人所指就是软性竞
选运动。如果软性竞选活
动，我们不会禁止的。但
要符合本党的利益，而不
是为个人造势。这是一场
针对人民问题的软性竞选
活动。因为，我们不希望
印尼斗争民主党领导人胡
来。本党有自己的机制来
分配干部到选区以外的地
区进行访问。本党干部想

去其他地区探访干部，必
须持有中央领导委员会的
委派信，或所去的地方的
邀请函。

印尼斗争民主党曾经
斥责经常前往雅加达，并
离开自己管辖区的地方领
导人。对每个地方领导人
来说，其任务是建立其所
在地的进步。因此，每个
党的干部都应该专注于其
所在地方的任务。

哈斯托在中加里曼丹
省举行的印尼斗争民主党

三大支柱会议上表示，由
印尼斗争推举总统候选人
必须是遵守规则的干部。

哈斯托强调说，梅加夫
人考虑的是对国家和民族
都是最好的干部，寻找一
个真正扎根于人民，由建
国五项原则（潘查希拉）的
意识形态领导的领导人，
以 便 能 够 确 定 未 来 的 方
向。这就是梅加夫人和印
尼斗争民主党干部所寻求
的，我们必须遵守这些原
则。 （亮剑）

牛头党禁止甘贾尔在中爪哇以外进行政治游说

【本报讯】周五（22/7)，
国警新闻发言人拉马丹准
将（Shmad Ramadhan）声称，
88 警察反恐部队在亚齐逮
捕 了 13 名 恐 怖 分 子 嫌 疑
人；他们来自两个恐怖团
体成员，即伊斯兰祈祷团

与伊斯兰圣战组织。
11 名恐怖分子嫌疑人

是伊斯兰祈祷团成员，另
外 2 名恐怖主义嫌疑人是
伊斯兰圣战组织。

拉 马 丹 指 出 ，恐 怖 分
子嫌疑人扮演着各种各样

的角色。 其中，培养伊斯
兰 祈 祷 团 成 员 的 战 斗 能
力，以及为伊斯兰祈祷团
筹集资金。

周五（22/7)，88 警察反
恐部队行动科科长阿斯温
上 校（Aswin Siregar）表 示 ，

88 警察反恐部队在亚齐逮
捕 了 8 名 恐 怖 分 子 嫌 疑
人。

然而，阿斯温表示，未
能透露与逮捕有关的详细
信息。

（亮剑）

警察反恐部队在亚齐逮捕
13名伊斯兰祈祷团与伊斯兰圣战组织恐怖分子

【本报讯】总统府办公
厅主任穆尔多科表示，政府
将继续使用福利制度来管
理边境问题，而不仅仅采用
安全制度。

穆尔多科周二（26/7）在
雅加达 Bina Graha 大楼接待
了来自西加里曼丹省新钉
（Sintang）县的 15 名土著人
民代表时传达了这一点。

穆尔多科在新闻稿中
说，由于基础设施发展依附
于人类文明的发展，因此教

育问题、卫生问题和社区经
济问题仍将是重中之重。

穆尔多科说，佐科维总
统的政府也为 3T（前线、偏
远和弱势）地区人民的福祉
实施了平权政策。

政府对边境地区的人
们 给 予 了 肯 定 和 特 别 关
注。但这是分阶段进行的，
其中一些仍处于开发过程
中。

因此，穆尔多科要求公
众耐心等待，因为政府将继

续倾听他们的诉求。土著
人民代表会见了穆尔多科，
表达了他们对边境地区人
力资源开发的愿望。

居住在新钉县 Kelik 河
跨境邮政区附近的社区要
求政府为当地年轻人提供
培训以提高竞争力。居民
代 表 之 一 伊 加 斯（Igas）表
示，教育机构数量有限且距
离遥远，往往是边境地区年
轻人获得适当教育的障碍。

伊加斯说，原住民并不

反对 Kelik 河跨境邮政区及
其基础设施的发展，但我们
希望人力资源也做好准备
同步发展。

他补充说，如果国家不
在边境辅导人力资源，他们
将永远被认为不足以获得
资格。

作为参考，位于新钉县
Ketungau Hulu 区 Kelik 河 的
国家边境口岸的实体建筑
计划于2023年开始建设。

（Irw）

总统府接待西加新钉县土著代表
穆尔多科：政府为弱势区人民福祉实施平权政策


